



Oscar Marion auf einem Ausflug nach „Märkischem Land“ mit seinem viersitzigen „Adler Standard 6“-Cabriolet



Eine lustige Gesellschaft von „Adler“-Fahrern beim Picknick



Ein lehrreiches Beispiel, wie es einem trotz eines hochwirksamen Kühlers doch warm werden kann. Vera v. Schmitterlöw und Walter Slezak mit ihrem „Adler Standard 6“-Cabriolet



Während der Vater den Pegasus reitet, vergnügen sich die Kinder von Rudolf Presber auf „Adlers Flügeln“ mit dem „Adler Standard 6“



Vollkommene Zufriedenheit. Zwei schöne Frauen: Marie-Thé Morel, Hertha v. Walter und zwei herrliche Adlerwagen. Mein Herz, was begehrtst du noch mehr!

Jede Automobilfabrik rühmt ihrem Fabrikat besondere Eigenarten nach. Das eine Fahrzeug soll des guten Anzugsvermögens wegen gekauft werden, das andere, weil es die Einpedaldruck-Zentralschmierung oder die Öldruck-Vierradbremse oder die Ganzstahl-Karosserie oder die siebenmal gelagerte Kurbelwelle besitzt. Alle die hochwertigsten Merkmale, deren jedes einzelne – nach Angabe der größten Automobilwerke der Welt – eine ausreichende Begründung gibt, um jenes bestimmte Fabrikat zu wählen, vereint in sich der

## „ADLER STANDARD 6“

Die Gesamtheit aller vollwertigen Neuerungen, der letzten Errungenschaften der Technik, der Wissenschaft wie der Praxis, die sonst nur eine ganze Reihe erster Fabrikate je zu einem Teil in der einzelnen Type aufzuweisen vermögen, der geschlossenem Ganzes höchster Vollendung in idealster Gestaltung der

## „ADLER STANDARD 6“

bei unerreichter Preiswürdigkeit . . . . !

ADLER STANDARD 6

ADLER STANDARD 6